



# OPEP Discute hoy Nuevo Precio del Petróleo

GINEBRA, mayo 24 (AP).— Los ministros del Petróleo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se reunieron hoy en esta ciudad para su conferencia semestral y de inmediato, presionaron a Arabia Saudita, para que aumente el precio y reduzca la producción del hidrocarburo.

El ministro iraquí del Petróleo Tayeh Abdul Karim y su colega indonesio Subroto, dijeron que esperan que los árabes sauditas aumenten el precio de 32 a 36 dólares el barril de crudo.

El ministro saudita, Jek Ahmed Zaki Yamani, ha prometido resistirse al aumento de precio. El jueves vaticinó que los precios del petróleo quedarán congelados por lo menos hasta fin de año.

El ministro Mana Seed Otaiba, de los Emiratos

Arabes Unidos, también predijo la congelación de precios. "Estoy seguro" de ello, declaró.

Subroto indicó que otros miembros de la OPEP congelarían los precios si Arabia Saudita los aumenta a 36 dólares. "Nosotros sugerimos que si congelamos los precios, entonces todos ajustarán el precio a 36 dólares", afirmó.

## Asaltantes Amenazan con Dinamitar Avión Turco

BURGAS, Bulgaria, mayo 24 (UPI).— Los cuatro izquierdistas que asaltaron hoy un avión DC-9 turco, amenazaron con matar a cinco banqueros estadounidenses, a menos que 47 terroristas turcos convictos fuesen liberados, y se pagase un rescate de 500,000 dólares, dijo la agencia búlgara de noticias BTA.

Los estadounidenses serían matados si sus demandas no fuesen aceptadas a las 2 de la madrugada de mañana (23:00 GMT de hoy).

También indicaron que si sus exigencias no fuesen satisfechas a las 10 A.M. (07:00 GMT de mañana), volarían el avión con los pasajeros y ellos mismos a bordo.

Las demandas fueron presentadas a través de un corresponsal de BTA, que recibió instrucciones de hacerlas públicas.

Los cuatro izquierdistas asaltaron hoy un avión turco DC-9 y lo desviaron a este puerto del Mar Negro.

Los asaltantes, que dejaron a la página 15.

AVION SECUESTRAO, Estambul, Turquía, mayo 24.— Foto de archivo del avión "Halic", de las aerolíneas turcas, que fue secuestrado, durante su vuelo entre esta ciudad y Ankara. La nave fue desviada a la ciudad búlgara de Burgas, sobre el Mar Negro, con 112 pasajeros y siete tripulantes a bordo. Los secuestradores amenazan asesinar a cinco estadounidenses, si no se cumplen sus condiciones.

## En Bogotá

# Reunión Cumbre Analizará la Situación Salvadoreña

BOGOTÁ, mayo 24 (EFE).— Líderes del mundo político, sindical y eclesástico, entre ellos el Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, se darán cita en Bogotá el próximo miércoles para analizar la crítica situación de violencia que vive actualmente El Salvador.

Monsieur Arturo Rivera y Damas, quien reemplazó a Monsieur Oscar Arnulfo Romero y Galdámez en la Administración Apostólica de El Salvador, desde su asesinato el año pasado, llegó aquí, para asistir

como invitado especial. La Conferencia Sindical Internacional de Solidaridad con el pueblo y los trabajadores de El Salvador reunirá asimismo a los más importantes líderes sindicales y políticos del mundo.

En la sesión final del jueves se emitirá una declaración sobre un análisis de las alternativas y opciones para buscar una salida al conflicto salvadoreño, para que sea el pueblo el que decida su futuro y no los polos del poder político del mundo.

El comité organizador

reveló a la agencia EFE, en Bogotá, que vendrán representantes sindicales de todo el continente, incluso Canadá, así como observadores de Europa y representantes del Comité Interamericano de los Derechos Humanos de la "OEA" y Amnistía Internacional.

La Confederación Lati-  
—Favor pase a la página 26.

## ENLI Amenaza con Represalias en Irlanda Norte

BELFAST, mayo 24 (AP).— El proscrito Ejército Nacional de Liberación de Irlanda, aliado del Ejército Republicano Irlandés (ERI), amenazó hoy con "feroz represalia" por la muerte de Patrick O'Hara, guerrillero que realizaba una huelga de hambre, quien será enterrado mañana en su ciudad natal, Londonderry.

La amenaza del ENLI  
—Favor pase a la página 19.

## Misterioso Asesino de Nuevo Actúa en Atlanta

ATLANTA, Estados Unidos, mayo 23 (UPI).— El cadáver desnudo de un negro fue descubierto hoy en el río Chattahoochee, el mismo en el que aparecieron cinco de otros 27 jóvenes negros asesinados en los últimos 22 meses aquí, dijo hoy la policía.

Un testigo dijo que el cadáver estaba medio sumergido en la orilla del río, en una zona aislada y preferida por los pescadores.

Fue descubierto esta mañana por dos muchachos que fueron a pescar al río. El descubrimiento causó una llamada inme-

diata a la fuerza policial especial formada para investigar estos casos, que comenzaron en julio de 1979.

El doctor Robert Stivers dijo que se identificaría al cadáver pronto, pero que la autopsia se haría después de algunas horas.

Otros negros asesinados y hallados en el río Chattahoochee, desde enero fueron Timothy Hill, de 13 años; Eddie "Bubba" Duncan, de 21; Michael McIntosh, de 23 y Jimmy Ray Payne. El cadáver de Patrick Rogers, de 16, fue ha-

—Favor pase a la página 19.

## Promete Alemania Federal Defender Franco Francés

PARIS, mayo 24 (UPI).— El canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, prometió hoy al presidente de Francia, Francois Mitterrand, que lo ayudará a defender al acosado franco francés.

Schmidt, que hizo escala en París a su regreso de un viaje a Washington, expuso al mandatario francés sus puntos de vista sobre la alianza del Atlántico y las relaciones con Estados Unidos.

Fuentes cercanas al gobierno de Bonn dijeron que Schmidt transmitió a Mitterrand un mensaje del presidente estadounidense

Ronald Reagan, en el que le dice que Estados Unidos quiere que continúe la cooperación con Francia y con el resto de Europa en "todos los campos".

Mientras los dos jefes cambiaban impresiones durante tres horas, el Partido Socialista de Mitterrand anunció las duras condiciones que intenta imponer a los comunistas para las elecciones parlamentarias.

Al terminar la reunión, Mitterrand dijo a los periodistas que discutieron "el estado de nuestras re-

—Favor pase a la página 21.



TRANSPORTAN HERIDO.— Barcelona, España, mayo 24. Poco antes de las doce empezaron a evacuar rehenes del Banco Central. En esta foto de EFE, uno de los primeros heridos es transportado a la camilla, para llevarlo al hospital. (UNIFAX II de UPI).



OCUPAN POSICIONES, Barcelona, España, mayo 24.— Ambulancias y vehículos policiales ocupan posiciones alrededor del Banco Central, donde un grupo de franquistas mantienen a 300 rehenes. Hoy temprano, un comando anti-terrorista ingresó al edificio, liberando a los rehenes. (UNIFAX II de UPI).